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山东代表团
抵达沈阳

本报沈阳8月28日讯(记者 李
志刚 ) 8月28日，十二运会山东体
育代表团抵达沈阳，入驻辽宁大厦。
山东代表团副团长、省体育局局长
张松林率领团部部分人员先期于25

日督导了大连赛区的男足和赛艇项
目的比赛。目前，山东代表团70%的
运动队已经到达赛区，田径、皮划艇
等开赛较晚的队伍到开幕之后才抵
达赛区。

据悉，本届全运会，山东代表团
取得决赛资格的人数为852人，最终
报名人数为838人(含与解放军双计
分60人)，将参加28个大项、283个小
项的比赛，创山东参赛全运会的历
史新高。代表团参赛目标是：文明干
净参赛，保持第一集团优势，取得精
神文明和运动成绩双丰收。

山东小男足
无缘半决赛

本报沈阳8月28日讯(记者 李
志刚) 本届全运会，山东“大男足”
未能跻身决赛圈的比赛，“小男足”
也未能担负起“续写”山东男足全
运会光荣史的重任。8月28日，山东

“小男足”0：1不敌浙江，已经失去了
晋级半决赛的可能性，其最好名次
只能是第五了。

按照十二运的设置，“三大球”
在男、女分组的基础上，还分别设
置了“大队”(甲组)和“小队”(乙组)，
每组有八支球队参加决赛阶段的
比赛。在“小男足”的决赛阶段分组
中，山东与湖北、吉林、浙江分到了
一起，四队打完单循环的比赛后，
前两名出线与另一组的前两名一
同晋级半决赛；两个小组的后两名
则进行5至8名的角逐。在首轮比赛
中，山东2：5不敌湖北，浙江1：0战胜
吉林；在8月28日下午进行的第二轮
比赛中，湖北2：2战平吉林，山东0：1

不敌浙江。如此一来，两轮比赛过
后，浙江积6分，湖北积4分，吉林积1

分，山东积0分，山东“小男足”就此
丧失了晋级半决赛的资格。

开幕式总导演：

白天进行开幕式

不影响点火效果

本报记者 李志刚
8月28日发自沈阳

28日上午，第十二届全运会组
委会在主新闻中心就开幕式情况召
开新闻发布会，有关人员介绍了开
幕式的详细流程。据了解，开幕式
的实际花销仅占预算的十分之
一，不过组委会并没有透露具体
的金额。

本次开幕式分为全民健身展示
和仪式两部分：全民健身展示由队
列操、太极武术、第九套广播体操和
健身操四部分组成，总参加人数为
3920人，展示时长24分钟；仪式由国
旗会旗、裁判员运动员入场，升旗奏
歌、领导致辞、运动员裁判员宣誓、
宣布开幕、点燃火炬、演唱主题歌等
环节组成，参加入场式的有裁判员
和38个来自全国各地及行业体协的
运动员代表团，仪式时长90分钟。

“火炬点火”打破多年的惯例改
在白天进行，这是否会影响效果？十
二运开幕式总导演杨嵘表示，以往
大型运动会的圣火采集都是在白天
进行，所以在白天不会影响圣火点
燃，但具体的点火方式现在还要保
密。除了点火方式外，十二运组委会
对哪一名或者哪几名辽宁籍歌手将
来唱响主题歌也是守口如瓶，他们
只是强调“辽宁籍歌手非常踊跃，想
为家乡做出实际贡献”。
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刘昕十米跳台预赛、半决赛均列第一，决赛今日进行

烟烟台台小小丫丫能能否否
撼撼动动陈陈若若琳琳？？
本报记者 李志刚
8月28日发自沈阳

十二运跳水比赛在沈阳继
续进行，8月28日，女子十米跳
台预赛与半决赛结束，卫冕冠
军、江苏选手陈若琳以384 . 80
分名列第五，世锦赛冠军、陕西
选手司雅杰以378 . 45分名列
第九位，都获得决赛资格，来自
山东烟台的小将刘昕表现出
众，预赛与半决赛都名列第一。
在8月29日这个项目的决赛中，
刘昕能否再接再厉一飞冲天？
着实令人期待。

刘昕取得这样的成绩既

是偶然也是必然。说偶然，因
为 这 位 小 将 此 前 名 不 见 经
传；说必然，因为在前几天的
女子跳台团体比赛中，刘昕
的成绩便相当出众，展示出
良 好 的 竞 技 状 态 。今 年 7 月
初，2 0 1 3年全国青年跳水锦
标赛暨全运会预选赛在上海
东方体育中心举行，初出茅
庐的小将刘昕本次比赛一鸣
惊人，夺得女子跳台第一名，
顺 利 获 得 十 二 运 的 参 赛 资
格，而且她的分数是本年度
女 子 跳 台 国 内 赛 事 第 二 高
分，动作完成的质量和规格
都比较高。“比赛中五个规定

动作，她有三个获得‘动作质
量奖’(注：动作质量奖就是
满分10分的单个动作，获得9
分以上者 )。”山东省体育局
一位人士在介绍刘昕当时的
情况时这样说。这么优秀的一
名选手，此前为何没“露头”？据
了解，这是因为山东省体育
局 跳 水 中 心 坚 决 按 规 律 办
事，没有刻意“拔苗助长”。

在上海崭露头角之后，业
内专家便对刘昕给予了很高的
评价，“虽然她(刘昕)年龄小，
但在比赛中所完成动作的难度
和规格都不比成年队员差，如
果在全运会决赛阶段她能发挥

出正常的水平，还是很有竞争
力的。”刘昕在沈阳果然没有
辜负大家的期望，在预赛和
半决赛中，都正常发挥了水
平，没有明显的失误，最终以
第一名的身份晋级决赛。当
然，在跳水这样的“打分”项目
中，裁判有意无意之间，均会
向名将倾斜，刘昕在决赛中能
否笑到最后，谁也没有把握，
不过不论最终的成绩如何，这
个来自烟台的小姑娘都成功
了，至少她在名将如云、人才辈
出的中国跳水界闯出了自己的
一片天地，让人记住了名字，这
就是胜利。

“记者团”正式进村

李志刚

十二运即将正式开幕，各
路记者陆续抵达沈阳，其中大
部分人士都按照组委会的统一
要求入住全运村。记者“组团”
到来，东道主自然觉得压力山
大，因为从现在开始，每一天都
会有海量的稿件，从沈阳全运
村传往大江南北、黄河两岸。十
二运办得怎么样、全运村运转
是否正常、各个比赛场馆的组
织工作如何，“记者团”的评价
很重要。

一到沈阳桃仙机场，便能
感觉十二运的浓郁气息，吉祥
物“宁宁”在到达大厅内“笑容
可掬”地欢迎来自全国各地的
朋友，形形色色的招贴画让桃
仙机场更加喜庆。在志愿者的
引领下，记者一行乘坐大巴来
到了沈阳浑南新区莫子山下的
全运村，全运村由运动员村、媒
体村和技术官员村三部分组
成，其中媒体村占地51621平方
米、建筑面积116870平方米，将
接纳2200余名记者入住。领取
证件、办理入住手续、办理餐

卡……手续虽然稍显繁琐，但
工作人员个个亲切友好，着实
让人有宾至如归的感觉。记者
抵达的时候，沈阳下着中雨，热
情的志愿者总是尽量把伞向记
者这一边倾斜，自己的半边身
子都被打湿了，看得出，辽宁人
民非常热情，而且全运会志愿
者的培训工作非常周到卓有成
效。

与十一运时的济南媒体村
非常相似，如今的沈阳媒体村
也力求“紧凑细致”，媒体餐厅、
商业中心均被设置在离住宿区
不远的地方，这两个地方也是
目前大家议论的焦点所在：其
一，餐厅的“消夜”从晚上9点半
至12点，对于普通人来说，这个
时间非常合适，但对于众多需
要奔波在各个赛场、“发稿第
一、吃饭第二”的记者来说，“消
夜”关门的时间早了一些；其
二，商业中心内虽然设置齐全，
但没有明显的进、出口标识，浑
如迷宫一般，进去之后很难原
路返回——— 如何改进职能，才
能更好地提供服务，沈阳全运
村还得加把油啊！

十二运观察之七

雨中的运动员村静待选手的到来。 本版照片均为新华社发

参赛选手搭载运动员村的电瓶车。

媒体记者已经入驻MPC（主新闻中心），这里将是记者写稿、发
稿的大本营。
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